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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

hôpitaux publics
Question écrite n° 91801

Texte de la question

M. Francis Saint-Léger appelle l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur le financement de
l'hôpital public. Il désire connaître l'effort du Gouvernement en la matière.
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Auteur : M. Francis Saint-Léger
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Type de question : Question écrite
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Rubrique : Établissements de santé
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Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports
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